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Abstract (en)
The invention relates to a radial-flow centrifugal pump having a bladed impeller which, on its circumference, is surrounded by fixed guide vanes
(diffuser blades), wherein - one or two guide vanes, with their leading, inner vane edge are situated close to the impeller and the gap between the
leading inner vane edge and the impeller is up to 4 mm, preferably 2 mm, - and the gap between the leading vane edges of the remaining guide
vanes and the impeller circumference is at least double the gap (b) of the proximal guide vanes (n). <IMAGE>

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Radial-Kreiselpumpe mit einem Schaufeln aufweisenden Laufrad, das an seinem Umfang von feststehenden Leitschaufeln
umgeben ist, wobei eine oder zwei Leitschaufeln mit der vorderen inneren Schaufelkante nahe am Laufrad liegen und der Abstand zwischen
der vorderen inneren Schaufelkante und dem Laufrad bis 4 mm, vorzugsweise 2 mm beträgt, und daß der Abstand zwischen den vorderen
Schaufelkanten der übrigen Leitschaufeln und dem Laufradumfang mindestens das Zweifache des Abstandes (b) der nahen Leitschaufel(n) ist.
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